



ADRIAN HOTELES

ADRIAN HOTELES, MUCHO MÁS QUE UNA HISTORIA

Érase una vez en la soleada Costa Adeje, en el sur de Tenerife, una familia apasionada por ofrecer experiencias excepcionales a sus huéspedes. Esta es la historia de Adrián Hoteles, una cadena hotelera dirigida con amor y dedicación por la familia Adrián.

Rafael Adrián, el propietario, no sólo ostenta el título de dueño, sino también el de arquitecto personal de cada uno de sus tres hoteles con encanto: Hotel Jardines de Nivaria, Roca Nivaria Gran Hotel y Hotel Colón Guanahaní. Su visión se refleja en cada rincón, desde la grandiosidad de las estructuras hasta la meticulosa atención a los detalles de jardines y piscinas.

Acompañado por su esposa, Aurora Ruera, el matrimonio ha infundido a sus establecimientos un toque de estilo y elegancia que define la experiencia Adrián Hoteles. Pero más allá de la arquitectura y la decoración, lo que realmente diferencia a estos hoteles es la calidez que emana de la familia Adrián y que se extiende a todo su personal.

Elegir cualquiera de los hoteles de Adrián Hoteles te sumerge en la sencillez y amabilidad que caracteriza a sus propietarios. Desde el momento en que pones un pie en sus instalaciones, eres recibido no sólo como un huésped sino como parte de la familia.

Nuestros hoteles, Jardines de Nivaria (5*), Roca Nivaria Gran Hotel (5*), y el Colón Guanahaní (4*), son algo más que alojamientos de lujo: son testimonio de la dedicación y el entusiasmo de nuestra familia propietaria. Este toque familiar nos diferencia, creando un ambiente único que va más allá de lo ordinario.

La implicación personal de los propietarios con los hoteles es la piedra angular de nuestras características distintivas.

A diferencia de muchos otros establecimientos, fomentamos una relación directa y de confianza, incluso de amistad, entre los propietarios y nuestro personal. Esta dinámica no sólo se extiende entre compañeros, sino que también determina la forma en que tratamos a nuestros clientes. El resultado es un ambiente acogedor y cálido que nuestros huéspedes pueden sentir desde el momento en que cruzan nuestras puertas.

Nuestra cautivadora historia tiene sus orígenes en 1982, cuando la familia Adrián, originaria de Burgos, llegó a Tenerife y se embarcó en la construcción de los apartamentos Colón 1 y Colón 2.



ADRIAN HOTELES

En el tapiz evolutivo de nuestra trayectoria, en 1990 se abrió un capítulo importante con la inauguración de nuestro primer y más acogedor hotel, el Colón Guanahaní. Lo que comenzó como una modesta empresa, se ha convertido en un faro de hospitalidad en el vibrante lienzo de Tenerife.

Entre los encantadores detalles de nuestro relato, se encuentra la historia de Colón Guanahaní, nuestro íntimo refugio de 4 estrellas: aunque empezó siendo un hotel para todos los públicos, desde entonces se ha transformado en un refugio exclusivo para adultos, que ofrece un ambiente sereno y sofisticado. Esta evolución refleja nuestro compromiso de ofrecer experiencias a medida que respondan a los deseos de nuestros exigentes huéspedes.

Colón Guanahaní, aunque mantiene su ambiente pequeño y acogedor, es ahora testimonio de la dedicación de la familia Adrián a perfeccionar y mejorar la experiencia de los huéspedes a lo largo de los años. El hotel encapsula la esencia de la tranquilidad, ofreciendo una escapada apacible para quienes buscan un respiro de lo ordinario. Las habitaciones están decoradas con un estilo colonial, combinando comodidad moderna con un toque tradicional. Cuenta con dos piscinas climatizadas, un spa y un gimnasio. La oferta gastronómica del Colón Guanahaní es variada, con un restaurante principal que sirve un buffet de alta calidad y varios bares para disfrutar de bebidas en un ambiente relajado.

Jardines de Nivaria, nuestro hotel de cinco estrellas, dio la bienvenida a sus primeros huéspedes el 6 de junio de 1997. El propietario supervisó meticulosamente su construcción, dando como resultado un lugar con 271 habitaciones, incluidas 172 dobles y varias suites. Las excepcionales características del hotel garantizan a nuestros amigos y huéspedes un ambiente sofisticado y acogedor a la vez. Este ambiente se complementa con la notable sencillez y amabilidad que Don Rafael Adrián y su esposa, Doña Aurora Ruera, han inculcado a cada uno de los miembros de nuestro equipo profesional, que realmente forman una familia muy unida. Este compromiso con la excelencia nos ha hecho merecedores de varios premios desde nuestros inicios en 1997.

Actualmente, el Hotel Jardines de Nivaria destaca por su diseño elegante y sus amplias instalaciones, entre las que ofrece una variedad de habitaciones y suites elegantes, varias piscinas, restaurantes que sirven cocina internacional y local, y bares. Además, cuenta con un spa completo, gimnasio, y actividades deportivas como tenis y minigolf.

En noviembre de 2005, la familia Adrián amplió su hospitalidad con la apertura del Roca Nivaria Gran Hotel en Playa Paraíso. Este complejo destaca por su ubicación privilegiada en primera línea de playa con vistas al océano Atlántico y la isla de La Gomera. Ofrece una amplia gama de habitaciones y suites modernas, diseñadas para proporcionar comodidad y descanso. Incluye dos piscinas climatizadas, varios restaurantes y bares que ofrecen una experiencia gastronómica variada, un completo spa y centro de bienestar, así como un gimnasio y opciones de entretenimiento diurno y nocturno. Este hotel es el refugio perfecto para familias, parejas y aquellos que buscan calidad en un ambiente exclusivo pero acogedor.



ADRIAN HOTELES

En nuestra cautivadora historia, cabe destacar que el capítulo actual cuenta con la participación activa de la siguiente generación. Daniel Adrián, el hijo mayor, desempeña un papel crucial apoyando a la familia en todo lo relacionado con el negocio hotelero, especialmente con los touroperadores y el marketing, sin descuidar los diversos aspectos de la explotación hotelera.

Julián Adrián, por su parte, ha seguido los pasos de su padre y se ha dedicado a la arquitectura. Ha participado en los proyectos de renovación de Jardines de Nivaria, la transformación de Roca Nivaria en colaboración con el Parque RoniAventura, y más recientemente, la reforma de Colón Guanahani.

Al igual que sus padres, la implicación de Daniel y Julián refleja la dedicación de la familia a mantener los altos estándares y la mejora continua que definen la experiencia Adrián Hoteles. Este compromiso garantiza que el legado de calidez, sofisticación y excelencia en hospitalidad continúe floreciendo para las generaciones venideras.

Para conocer más a fondo nuestra historia, puedes explorar nuestro viaje en este vídeo:
<https://youtu.be/Pu-Q0mm0nKQ?si=vh3fNlKsuEQuNaBS>

Y aquí está el secreto de su ubicación única: los tres hoteles, Hotel Jardines de Nivaria, Roca Nivaria Gran Hotel y Hotel Colón Guanahani, están estratégicamente situados en el sur de Tenerife, donde el sol abraza la costa y el encanto de la isla cobra vida.



ADRIAN HOTELES

JARDINES DE NIVARIA



ROCA NIVARIA



COLON GUANAHANI

